



(校 訓) よく考え, 明るくすなおで, がんばる子

令和3年度 8月号 串木野小学校学校便り 令和3年8月26日発行



8月「3題」

[,] 夏休みもあと少し,親も子もラストスパートですね ~



1【8月・・・1か月後の運動会,今年もまた・・・】

昨年冬にぼっ発した新型コロナウイルスの影響がこれほど長引くとは想定していませんでした。以前は都会で出ていたような3桁の感染者数が、鹿児島でも連日見られるようになりました。

例年ですと地域の方々にもお越し頂き2千人を超える人でにぎわう串木野小の運動会ですが、現下の状況を考えますと今年も縮小実施せざるを得ません。運動会を楽しみにしていた子どもたちに大変申し訳ない思いです。個人的にも教職最後の運動会がこんな形になったことは、残念な思いがいたします。子どもたちの健康と地域の安心・安全を最優先に考えた苦渋の決断とご理解いただき、ご協力くださるようお願い申し上げます。以下、実施概要をお示しします。

【保護者の皆様には、後日文書で詳しくご案内します。】

- ① 実施日時 令和3年9月26日(日) ※雨天の場合順延 9月27日(月)
- ② 実施時間 1 · 2校時(8:45~10:20) 1 · 3 · 5年生実施
 - 3・4校時(10:40~12:15) 2・4・6年生実施
 - ※奇数学年と偶数学年に分けて実施し、昼食はありません。
 - ※全学年通常どおりの登校です。8:15から朝の会をします。
- ③ 参観者制限 各家庭2名までとし、参観指定エリアを設定させていただきます。
 - ※受付での検温と参観時のマスク着用にご協力ください。

2【8月・・・子どもに語り伝えたいこと】

子どもにとっては、あっという間の夏休み。親御さんにとっては、長い長い夏休み。いずれにせよ間もなく2学期がスタートします。日々お忙しい親御さん方ですが、夏休みは普段より比較的子どもと向き合う時間がとれるのではないでしょうか。

そんな8月にこそ子どもに語り伝えたい日本の悲しい歴史があります。8月15日のことや8月6日の広島、8月9日の長崎のこと、さらには戦後復興に向けた日本人の生き方などを知る機会を子どもたちに与えられたら、より意義深い夏休みになるのではないでしょうか。

例えば、知覧特攻平和会館の展示物に何かを感じ取ったり、戦中を背景とする児童文学に触れたりする ことも夏休みだからこそできそうですね。残りわずかな夏休みとなりましたが、確実に薄れていく大戦の 記憶を何らかの形でつないでいくことは極めて重要です。

年に一度「平和」について親子で考えてみる最良の月、それが8月です。

3【8月 子どもたちへ・・・「やばい、宿題終わんないぞ」】

きっと今ごろあせっている子もいるでしょう。いっぱいあせって、頑張ってください。与えられた課題をやりとげることは大事ですから。でもね、あまりにも深刻になり過ぎないでください。

最悪の場合、「冬休みの課題が渡されるまでには・・・」くらいの気長な構えも大事かも知れません。8月31日は校長先生の誕生日です。子どもの頃から、心底ハッピーな誕生日という記憶があまりないのです。たぶんその日は必死だったのかもしれません。がんばって皆さん(^_^))

アーチェリー全国大会出場

東京オリンピックが開催され選手の活躍に感動を覚えた3週間でした。本校児童の中にも得意な競技の練習に励み、すばらしい成果を収めた児童がおりましたので、紹介します。8/2 の出校日の全校朝会で受賞式を行いました、

◎6年生 中袴田 遊さん

小学生男子 リカーブ部門 30mの部 第3位

◎3年生 戸川 瑛斗さん

小中学生男子 ベアボウ部門 第1位 今後の活躍を楽しみにしています。

口腔衛生ポスターコンクール入賞者

特選 3年1組:宮之原 悠人さん 入選 3年2組:久木崎 心さん 5年2組:岩切 柚羽さん



5年3組:丸尾 愛羽さん 夏休み中にむし歯治療を

夏杯の中にもし困っ原で 済ませた人もいますね。歯と □の健康を大切に。

花さき山 親子おはなし会

8/2の19:00から, 読み聞かせグループ 「花さき山」の皆さんによる親子おはなし会 が行われ, 約80名の親子が参加しました。

親子がペアとなった読み聞かせ,人形劇やわらべ歌など盛りだくさんの内容で,楽しいひと時を過ごすことができました。代表の尾場瀬さんによると,人形劇のレパートリーも10種類ぐらいあるということでした。花さき山の皆さんに感謝すると同時に,串小の子どもたちの読書意欲が一層高まることを期待しています。





新型コロナ対策 意識のレベルアップを

引き続き,新型コロナウイルスの感染拡大が 懸念されています。串木野小学校でも,最大限 の感染予防対策を行いながら安心して登校で きるように配慮して2学期をスタートします。

家庭での健康観察,検温を実施して登校させること,マスク着用,手洗い・うがい,消毒の実施等,これまでの対策が徹底されているか再確認しながら,感染防止に努めていきます。保護者や地域の皆様のご理解・ご協力が不可欠です。感染防止意識の向上をよろしくお願いします。

いちき串木野市子どもサミット

市内全ての小・中学校の代表が参加して市子どもサミットがZOOMにより開催されました。串木野小代表は6年3組:善ほのさんでした。自分たちの学校をよりよくするための児童会の取組を各学校の代表が発表し、その後、意見交換となりました。善さんも積極的に発言し、串木野小をさらに明るく楽しい学校にしていきたいと堂々と発表する姿は、とても頼もしく感じました。(8月2日)





「個」を認め、励ます教育の推進

本校の学校運営協議会(西田憲智委員長)では、串木野小のよいところを地域の皆様とともに認め、励ます活動に取り組んでいます。

より多くの方に「思いやりの種」カードを記入していただけるように、回覧板に専用のケースを用意するなど、校区内の子供たちの善い行いや気持ちのよい挨拶など気軽に投稿していただく準備を進めています。

地域で過ごす子供たちの様子を見守りながら,ぜ ひ串木野っ子のよさを皆様から寄せていただきたい と考えています。

10 月ごろから回覧板に投稿するカードが付く予定です。皆様からの声は、この紙面等で、紹介させていただく予定ですので、ご協力お願いいたします。

9月行事予定 (変更される場合あり)

1日(水) 2学期始業式

7日(火) 運動会全体練習開始

11日(十) 十曜授業

21日(火) 運動会予行練習(1~3校時)

22日(水) 運動会会場設営

26日(日) 第75同運動会

27日(月) 振替休日

